
令和４年１２月１５日 

ＰＴＡ会員の皆様 

松 戸 市 立 小 金 中 学 校 

ＰＴＡ会長 石山 里美 

～１２月８日 第四回運営委員会のご報告～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本部活動報告 

10/15役員会 東葛駅伝飲み物差し入れ 10/27役員会 10/28秋芽祭 記念品配付 

11/10合唱祭手伝い(各委員会の方にもお手伝いいただきました) 11/16連 P常任評議委員会出席 11/24役員会 

各委員会活動報告 

⚫ ２学年・・・10/29バザー追加アンケート作成、印刷作業 

11/22提供品集計、種類・サイズ分け、在庫との照らし合わせと手入れ、手紙の回収 

12/6アンケート提出者に向けた手紙作成・印刷 

全保護者へ保護者会前の無償解放の手紙作成・印刷 追加提供品の作業 

（予定：12/19バザー前日準備、12/20バザー） 

⚫ 役員選考・・10下旬推薦者に手紙印刷・配付・回収、本部にて意向を打診 

11/24意向調査(再)手紙印刷・配付 その後、回収作業 

⚫ 卒業対策・・10/18卒業記念品等打ち合わせ（予定：12/20記念品等検品） 

⚫ バレーボール部・・・毎週月・第 1、第 3土に小金中体育館で活動。 

⚫ おやじの会・・・10/15東葛駅伝誘導手伝い 5名参加 

連絡 

※会計より 

●支出の部：11/10合唱祭の森のホール使用料として\86,548 次年度(11/8)の森のホール使用料として\110,110 

ＰＴＡのｗｉ－ｆｉ購入。使用料として今年度\14,320(来年度は通信費として予算化する予定) 

※その他 

◆ＰＴＡのｗｉ－ｆｉを 11月に購入しました。アンケートや引継ぎ等、ネット環境を活用したいと思います。 

◆小金中学校ＨＰで学校の様子「輝け小金中」を日々更新して頂いています。ぜひご覧になってください。 

◆コロナ・インフルエンザの感染対策として各教室に置く加湿器の購入を検討しています。ＰＴＡ予算の周年行事積立

費、予備費をあてたいと思っています。突発的な事項ということで今回は運営委員会で議決を取りました。 

→全員一致で承認。機種の選定、購入については学校側にお任せします。 

※情報交換 

◆登校時に着用可能なコートやセーターの目安を教えていただきたい 

 →セーター、カーディガンは特に制限なく薄手のもの、普段使っているコート、ウィンドブレーカー、ダウンも可と

しています。体育委員会の子ども達と話し合い、色は紺・黒系で、廊下にかけた時、床につかない長さとしました。 

☆学校としては、子どもたちが自分で判断できるようになってほしいと願っています。目安は入試に行ける服装で。 

※※次次回回運運営営委委員員会会  22 月月 1166 日日（（木木））1155：：3300  ～～    運営委員の出欠と傍聴希望は副会長・森まで 
 森メールアドレス：smki-0107.26585414@docomo.ne.jp  

校長先生より…合唱コンクールでは多数の皆様にお力を借していただきありがとうございました。保護者の皆様にはいつも支

えていただき感謝しております。先月は 1年生の校外学習でディズニーランドに行ってまいりました。事前の学習、当日もいくつ

かのミッションをもち、現場ではインタビューを行う等、充実した時間を過ごすことができました。それぞれ取り組んだ内容につい

て掲示をする予定です。8 組の生徒についてはすでに新聞を作って掲示してありますのでぜひ見てください。今学期のテーマ

は保護者の皆様に学校を開いていくことでした。今後も学校を閉じない形で教育活動をすすめていきたいと思っています。これ

から 3年生は入試に向かっていきます。継続して校長面接を実施しているところです。将来の夢に加え、自分の名前の由来と、

名前についてどう思うかという質問をしています。どの生徒からも名前を大切にしていると回答があり、それぞれの家庭で子ども

達が愛情豊かに育てられていると感じました。コロナ第８波の心配もあります。毎日、換気等、感染対策を徹底して行っていきま

す。 

教頭先生より…お手紙とメールにて学校評価アンケートをお願いしています。ご協力をお願いします。先月末には、授業参観

と新一年生に対して学区の選択説明会を実施しました。その結果、50 名の選択の枠に 66 名の希望がありましたが、今回は抽

選なしとしました。多くの方に小金中学校を選んでいただいていることを嬉しく思います。学校だけでなく、地域の方、保護者の

方に支えていただいているお陰だと感謝しております。給食が黙食という形で続いていますが、食事を楽しく食べる、会食を楽

しむことをスキルとして持ってもらいたいと考えています。そこで給食棟のテーブルにパーテーションをつけ、対面で食事を楽し

むような経験ができないかとアイデアを出し合いながら検討しているところです。また詳しく決まりましたら、お知らせいたします。 

教務主任より…学区選択説明会などもある中、日々、小金中学校の良さを実感しております。職員、生徒が一生懸命やって

いることに加え、地域の方、保護者の方に支えられているお陰だと思います。ありがとうございます。先日のＳＤＧ‘ｓの発表会で

は子ども達の良い姿が見られました。市役所の方、山崎製パンの方にも来ていただき、クオリティーの高さに驚いて帰られまし

た。準備、実施、子ども達皆、頑張ってくれたと思います。１月 28 日は授業参観があります。この日は入学予定者の説明会も行

われますので、在校生の保護者と小学校の保護者に向けた授業参観となります。よろしくお願いいたします。 


